

CARACTERÍSTICAS DE UN ESTADO AUTORITARIO

Un gobierno autoritario puede basarse en la ley, es decir, muchos países cuentan con leyes muy bien redactadas, pero si las leyes no se hacen cumplir, se convierten prácticamente en palabras en papel. No basta con decir que se protegen los derechos individuales y que todos son iguales ante la ley. En un gobierno autoritario, dos violadores pueden estar sujetos a dos sanciones distintas por el mismo delito, dependiendo de qué tan poderosos son o si tienen conocidos que puedan ayudarlos. (MUCD, 2017)

- a) Las leyes pueden crearse y modificarse a capricho de los líderes autoritarios que solo son responsables de sí mismos.
- b) Los funcionarios de gobierno pueden cambiar las leyes, muchas veces en beneficio personal o para discriminar a ciertos grupos con los que no simpatizan.
- c) Los ciudadanos carecen de mecanismos para defenderse de leyes injustas. Solo les queda ofrecer sobornos, por ejemplo, para no tener problemas con las autoridades.
- d) Las leyes no se aplican por igual a todos los miembros de la sociedad y algunas personas se encuentran por encima de la ley. Líderes políticos, ricos, los que tienen buenos contactos y policías consideran que la ley no se aplica para ellos.
- e) Es probable que existan leyes para aprovecharse de la ciudadanía en lugar de protegerla. El gobierno puede ignorar las garantías jurídicas. Los policías pueden castigar a las personas bajo arresto aunque no hayan sido sentenciadas por un juez. Las autoridades pueden matar o arrestar a las personas sin un juicio o apelación.

- f) La aplicación y el castigo dependen de la voluntad de líderes políticos y la policía, en lugar de pasar por un procedimiento establecido.
- g) En todos estos casos, el gobierno no está protegiendo el derecho de sus ciudadanos ni está siendo un Estado democrático de derecho. (MUCD,2017)

Referencia:

M.U.C.D. (2017). Estado de Derecho vs. Estado Autoritario, Primera Edición, 47.